

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FRAKTION IM RAT DER STADT SOEST  
OSTHOFEN-WALBURGER-OSTHOFEN-WALL-STR.1, 59494 SOEST

An den ersten Beigeordneten Herrn Peter Wapelhorst,  
Herr Andreas Kappelhoff, Vorsitzender SpA,  
Herrn Lucas Schäfer, Abteilung Bildung und Sport  
Am Vreithof 8

59494 Soest

Sehr geehrter Herr Wapelhorst,  
sehr geehrter Herr Kappelhoff,  
sehr geehrter Herr Schäfer,

bitte setzen Sie folgenden Antrag von BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN zur Initiative „Mädchen an den Ball“  
auf die Tagesordnung des kommenden Ausschusses für Sport.

**Wir beantragen die Möglichkeit der Etablierung der Initiative "Mädchen an den Ball" in Soest zu prüfen. "Mädchen an den Ball" ist eine Initiative, die darauf abzielt, den Mädchenfußball zu fördern und die Teilnahme von Mädchen am Sport zu stärken.**

**Darüber hinaus wird die Verwaltung gebeten, über die bisherigen Aktivitäten der Vereine in Soest, insbesondere des MFFC Soest, zu berichten.**

Begründung:

Die Etablierung der Aktion "Mädchen an den Ball" in Soest kann eine wertvolle Möglichkeit sein, um das Engagement von Mädchen im Sport zu fördern und ihnen die Möglichkeit zu geben, Fußball als eine aktive und gesunde Freizeitbeschäftigung zu erleben. Wir haben in Soest geeigneten Sporteinrichtungen zur Verfügung, die Zusammenarbeit der örtlichen Sportvereine ist exzellent und der Bereitschaft von Mädchen am Programm teilzunehmen, ist vorhanden.

Mit freundlichen Grüßen

Anne Richter  
Fraktionsvorsitzende

Tim Neumann, Christian Eckhoff, Ulla Stöhr-Schmidt  
Mitglieder des Ausschusses für Sport

**Ratsfraktion der Stadt Soest**

Anne Richter  
Fraktionsvorsitzende

Jutta Maybaum  
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende

Tim Neumann,  
Christian Eckhoff,  
Ulla Stöhr-Schmidt  
Mitglieder des Ausschusses für Sport

[fraktion@gruene-soest.de](mailto:fraktion@gruene-soest.de)  
[www.gruene-soest.de](http://www.gruene-soest.de)

Soest, im Juli 2023